
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 24.01.2017 
 
 
Anfrage 0178/2017 zur Sitzung  am 08.02.2017 

 
Elektrofahrzeuge in der Stadtverwaltung und stadtnahen Betrieben und 
Unternehmen (AfD-Fraktion) 
 
  
Angesichts der Diskusssion um Abgaswerte in Mainz fragen wir an: 
 

 
 

1. Wie viele Elektrofahrzeuge hat die Stadt Mainz und die stadtnahen Betriebe und 
Unternehmungen aktuell im Betrieb? 

 
2. Wie viele Benzin- und Dieselfahrzeuge befinden sich im städtischen Besitz und sind 

in den stadtnahen Unternehmungen und Betrieben im Einsatz? 

 
 
 

 
 
Heinz-Werner Stumpf 
Fraktionsvorsitzender 
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